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CONCEJO 
MUNICIPAL DE RAFA E LA 

Concejo Municipal de Rafaela

entró el: 19-; o6r I de 2º�

a las 11: 1? horas.-
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FIRMA 

Los Concejales María Paz Caruso Mónaco y Juan Senn del bloque Juntos Avancemos y 
Martín Racca y Valeria Soltermam del bloque Frente de Todos presentan para su 
aprobación la siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través del área que corresponda, 
evalúe la posibilidad de ejecutar las sendas peatonales de hormigón y rampas con losetas 
podotáctiles faltantes en el tramo de Av. Mitre, desde calle Tucumán hasta Francia, 
considerando que actualmente las cuadrillas se encuentran trabajando en el sector con 
obras de mantenimiento del adoquinado. 

Asimismo, avance paralelamente con el correspondiente mantenimiento de la señalización 
horizontal en todo el tramo mencionado. 

FUNDAMENTOS 

Que Av. Mitre es una de las arterias principales de la ciudad donde confluyen comercios, 
centros servicios de salud e instituciones civiles lo cual genera gran concurrencia de 
personas, tanto peatones, ciclistas, motociclistas y automovilistas. 

Que dicho sector ha sido puesto en valor en los últimos años a través del recambio de 
luminarias LEO en toda su extensión así como la reparación del adoquinado en varios 
tramos aunque aún restan intersecciones por intervenir, algunas de las cuales en las que se 
está trabajando actualmente. 

Que en los sectores donde existe adoquinado, el Municipio ha ido ejecutando 
progresivamente la construcción de sendas peatonales de hormigón las cuales permiten 
ejecutar la pertinente señalización horizontal priorizando al peatón y mejorando la seguridad 
vial del sector. 
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Que actualmente, el personal municipal de la Secretaría de Obras Públicas no está afectado 

a la ejecución del plan de pavimento (principal obra de la ciudad) por lo cual pueden 

planificarse intervenciones de menor envergadura. 

Que se está llevando a cabo el mantenimiento del adoquinado en la intersección de Av. 

Mitre y José Ingenieros por lo que podría aprovecharse la instalación de las cuadrillas en el 

sector para ejecutar lo solicitado. 
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JUAN SENN 
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